

Zeitungsausschnitt

CA

Cronenberger Anzeiger

vom 07.11.2018

Ein besonderer Dank der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg geht an die Firma Romulus, welche das Gelände zur Verfügung stellte und an die Firma Buscher, die den Tankwagen für die Übung auslieh.



Zu den realen Bedingungen der Übung zählen verletzte und auch verstörte „Opfer des Brandes“, welche den Ernstfall zumindest spürbar nachstellen.

Freiwillige Feuerwehr Cronenberg

Jahresabschlussübung bei Romulus

Am vergangenen Samstag fand die jährliche Abschlussübung der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg statt. Als Übungsort wurde dem Löschzug Cronenberg das Gelände der Firma Romulus GmbH an der Berghauser Straße zur Verfügung gestellt sowie ein Tankwagen der Firma Buscher.

Die jährliche Abschlussübung findet stets in einem größeren Rahmen und unter nahezu realen Umständen statt. 2017 hat die Bergische Museumsbahn ihr Gelände an der Kohlfurthener Brücke zur Verfügung gestellt und in diesem Jahr erklärte sich die Firma Romulus zu dieser Kooperation bereit. Das vorbereitete Szenario beinhaltete einen auf dem Werksgelände stehenden Tankwagen der angefangen hat zu brennen und das Feuer griff auf das Gebäude über, in dem sich auch noch Arbeiter befanden - ein groß angelegter Löscheinsatz mit Personensuche. Knapp 40 Kräfte waren an diesem Einsatz beteiligt sowie vier Löschfahrzeuge, ein Leiterwagen, ein ASB Rettungswagen und das Einsatzfahrzeug der Ersthelfer vor Ort. Bei einem Löscheinsatz dieser Größenordnung wären in der Regel drei Mal so viele Fahrzeuge und Kräfte im Einsatz und bei diesem Sachverhalt war die Übungsleitung mit dem Ergebnis der Abschlussübung sehr zufrieden. Insgesamt mussten vier Verletzte geborgen und versorgt werden und menschliche Verluste gab es natürlich nicht zu verzeichnen. Vor dem Tankwagen wurde ein Schaumteppich gelegt und die Löschung mit Wasser erfolgte von allen Seiten und mit dem Leiterwagen auch von oben. Die Alarmierung zu dem Übungseinsatz erfolgte um 13:45 Uhr und die Ersthelfer waren innerhalb von fünf Minuten vor Ort.

Der Leiterwagen übernahm die Löschung von oben.

